



HAWK Plus Göttingen

Sommeraktion in den Internationalen Gärten: Zu Besuch im Friedengarten Grone am 17.06.2024, begleitet vom Kamarateam „Blitzfang“

Trotz wolkenbruchartigem Gewitter waren 10 Balus mit ihren Moglis erschienen, um im Friedengarten Grone mit einem Imker Bienen zu besuchen und anschließend den von den Bienen frisch hergestellten Honig zu probieren. In einem Schaukasten konnten Balus und Moglis den fleißigen Bienen bei der Arbeit zuschauen und nach der Königin suchen. Einzelne Kinder wagten es unter Anleitung des Imkers Bienen auf ihren Händen krabbeln zu lassen.

Von dem Team des Gartens wurden wir herzlich empfangen. Während es in Strömen regnete, erzählten sie uns von dem Leben der Bienen und verdeutlichten die Honigproduktion anhand eines Modelles.



Mit nachlassendem Regen konnte das Kamarateam „Blitzfang“ anfangen zu drehen. Sie wurden von der Staatskanzlei Hannover beauftragt einen Film über uns als Preisträger des Niedersächsischen

Integrationspreises zu drehen. Dazu hatten alle Beteiligten im Vorfeld eine Menge Genehmigungsformulare auszufüllen. Dieses aus zwei Kamaraleuten bestehende Team machte Einzelinterviews mit Kindern und Studierenden oder drehte die stattfindenden Gemeinschaftsaktionen wie Sackhüpfen, Kartoffelzielwurf, Willkommenskreis mit gemeinsamen Singen und Tanzen. Zur Stärkung gab es Pellkartoffeln und Quark, ein Essen, was viel Zuspruch fand.

Als Gruppe schenkten wir dem Friedensgarten ein buntes, etwa 70 cm hohes Ei aus Keramik (private Schenkung), das nun als ein Meilenstein an unseren Besuch erinnert und neue Gäste erfreut. Außerdem erhalten die Internationalen Gärten von unserem Jugendpreis eine Spende von 200 Euro.

Ein weiteres Treffen ist Ende September im Internationalen Garten Geismar geplant.

